
Aos trinta e hum dias do mês de março de 2023 , os membros da Comissão de implantação 

do programa de graduação ribeirinha na modalidade educação a distancia , conforme 

designação n. 0392/2023 de 01/03/2023 , os professores Almiro Alves Abreu (presidente), 

Margareth da Silva Guerra , Carlos Eduardo Costa de Campos  e o Técnico em assuntos 

educacionais André da Costa Leite , estiveram presentes na reunião para APROVAÇÃO 

do Programa de Graduação Ribeirinha da Universidade Federal do Amapá (UNIFAP), 

participaram também desta reunião do Prof. Christiano Ricardo dos Santos (Pró-reitor de 

ensino de graduação) e a Profa. Marcia Rodrigues jardim convidada a compor o Programa 

como coordenadora do curso de educação ribeirinha , reuniram-se todos os presentes na 

sala de reunião da PROGRAD/UNIFAP no campus Marco zero . O professor Almiro 

Alves Abreu abriu os trabalhos falando da importância da aprovação do programa para as 

comunidades ribeirinhas do vale do ajurixi e adjacências, destacou a importância dos 

cursos de Biologia e educação para as comunidades ribeirinhas, coordenados 

respectivamente, pelos professores Carlos Eduardo e Márcia jardim. Em seguida, eu, 

margareth da Silva guerra fiz a exposição do Projeto do Programa para os presentes, 

destacando o papel da prograd e do departamento de interiorização na execução. Em 

seguida, o professor Carlos Eduardo apresentou a proposta do curso de Biologia para a 

região, informou que era uma vontade antiga atender a região do Ajuruxi com essa 

demanda tão importante para a comunidade, como também para o curso de Biologia, 

considerou a vastidão do campo para o crescimento de estudos. O professor Almiro tomou 

a palavra para apresentar a professora Márcia jardim que tem muitos estudos na área e 

formação em pesquisa nas comunidades ribeirinhas, a professora Marcia jardim foi 

convidada para compor o Programa na condição de coordenadora de curso de educação 

ribeirinha, apresentou em linhas gerais a proposta do curso que será maturado tão qual o 

de biologia ao longo do período que segue até o planejamento das atividades acadêmicas 

para o início do programa. Para apresentação da planilha orçamentária geral e específicas 

por curso, o técnico em assuntos educacionais André Leite apresentou as planilhas 

elaboradas para o Programa, em seguida as planilhas e composição foram discutidas pelo 

pró-reitor que ficou de discutir junto a reitoria. O professor Almiro Abreu chamou atenção 

para a necessidade de partir diante , os membros da comissão provisória assumirem os 

papéis na gestão do Programa e foram deliberadas as seguintes funções: Coordenador 

Geral será o Prof. Almiro Alves Abreu , a vice-coordenação a Profa. Margareth da Silva 

Guerra , a assessoria técnica e administrativa o técnico em assuntos educacionais André 

da Costa Leite , o coordenador do curso de Biologia o Prof. Carlos Eduardo Costa de 



Campos e a coordenadora do curso de educação ribeirinha a profa. Márcia Rodrigues 

Jardim, o restante das funções serão designadas pela gestão superior conforme 

disponibilidade dos servidores. Após aprovado foi decidido que serão encaminhamos para 

sanção da reitoria o pedido de Portaria para aprovação do programa, dos cursos e 

designação dos servidores acima mencionados nas posições elencadas. Não tendo mais 

nada a ser tratado, eu Margareth da Silva Guerra lavrei e assinei a presente ata em 

conjunto com os demais presentes. 
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